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CO}TUI{E DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE

Verbale della seduta del I ll12/12012

L'anno duemiladodici. il giorno undici del mese di Dicembre, in Palermo, nella Sala Consiliare
della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana no 95, si è riunito il Consiglio
Circoscrizionale, convocato dal Presidente, con avviso n. 1469 del 28llll20l2, ai sensi delle
vigenti norrne di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti
iscritti all'O.d.G.
Alle ore 10:30 il Presidente Silvio Moncada assume la tlirezione dei lavori d'aula e invita il
segretario, Esp.to Amm.vo Anna Maria Guddo a eseguire I'appello, al termine del quale sono
assenti i consiglieri Mancuso e Reina per cui, vigendo il numero legale, apre la seduta nominando
scrutatori i consiglieri Buccola, Fanciuso e Ruggiero.
Il Presidente apre i lavori comunicando che nella mattinata, insieme al cons. Abbonato è stato
ospite di Ditelo a RGS, e si è parlato tra l'altro, degii alìagamenti in via U. Maddalena, dei
problemi di Boccadifalco e della pedonalizzazione di Corso Caìatafimi. Dà un giudizio negativo
sulle manifestazioni natalizie nelle Circoscrizioni organrzzale dai Ct-rrnune, visto I'andamento
attuale. A proposito del Natale in IV, invita i consigiieri a divulgare il programma delle
manifestazioni. Riferisce di problemi sorti sulla scelta della palestra per il concertone di Natale, ma
spera ancora nella disponibilità del Teatro Polileama. festirronia la solidarietà e la vicinanza sua e
di tutto il consiglio alla famiglia della sig.ra Catalano per I'iricidente subito in Corso Calatafimi.

Cons. Abbonato - Riferisce di essere intervenuto nella mattinata a Ditelo a RGS parlando
degli allagamenti e dei problemi della sicurezza l.el territorio, in particolare nella zona di
Boccadifalco. Mette in evidenza I'inefficienza dei Comu,re sulle rnanii'estazioni del Natale. Le
manifestazioni natalizie della IV Circoscrizioni sono segnali di vicinanz.a at cittadini del territorio
Prega i colleghi di distribuire il programma del r\atale in iV alle parrocchie, alle associazioni agli
enti.

Cons. Lepre - Riferisce di aver saputo, a segr-rito .ir una telefonata ricevuta, del cedimento
di alcuni gradini della scalinata della Rocca per cui invita il Presidente a compiere un sopralluogo
nel pomeriggio.
Alle ore l0:45 esce il cons. Buscemi.

Cons. Potenza - Sottolinea che questa Circoscrizione, di là delie manifestazioni natalizie fa
qualcosa di concreto e di meglio, rispetto alla passata consìliatura, nei confronti del territorio,
quantunque la mancanza di deleghe. Con le manifes,tazicrri natalizie si vuole poftare un po' di
allegria e di aggregazione a gente che non può perrnettetsi altro, r'ista la crisi attuale. Si augura che
nessuno voglia speculale sull'evento.

Cons. Fazio - Ringrazia il Presidente, il cons. Abbonato e i dipendenti amministrativi per
l'allestimento dei presepi e l'abbellimento della Sede. Chieoe cti invitare il TGS, il 19 p.v. per
riprendere la manifestazione in Sede e divulgare 1,: rni,riarive natalizie intraprese dalla
Circoscrizione a dispetto di un'Amministrazione comunale r:he ancora non si attiva.

Cons. Di Vincenti - lllon potendosi esprimere sulla passata consiliatura, ha dei dubbi sul

lavoro dell'attuale .,\mministrazione contunale, visti i risuitati 1ìn clui ottenuti. Ritiene importante

che questo consiglio circoscrizionale iavori in sintonla f'ar:e'tclo v,:ra pr:litica.
Pres. Moncatla - Sollec,ita la propagancla delr,r f-e:i':r rlel giocitttolo del l9 p. v. Fa:iapere

che se avrà notizie certe sulla concessione del 'featro Polirriril.l sarà iatto un cornunicato stampa.

Ricorda che è ancora in sospeso la discussione sul pareì'e al P.R..G. per cui inviîa i colleghi a

studiare in tnan iera appro fbndita la relativit doc'lnrenia.zi i't"l' :

Alla fine delle comunicazioni il Presidente rnettt' in tlisiussione il parere sul Regolamento

recante motlalità e criteri per l':rssistenza speciaiisui,ra *gli alutllri tilsabili, previsto dai['O.d.G.



I1 segretario ne dà lettura. Dopo la lettura del Regolainento irlklr\,€ngono i consiglieri.
Alle ore ll:10 esce il cons. Schiera.

Cons. Ciprì - Comunica la sua astensione tlal rìare il parerc. Il regolamento dovrebbe
prei edere il possesso di altre attestazioni per cio che rigLrar."a I'insegnantento.

Cons. Di Vincenti - Spiega che il Consiglio con.ti:,tale ira approvato un emendamento che
prer ede come requisito I'attestazione del superamento di L,r.ì corso della durata di alrneno 900 ore,
senza rendersi conto che i corsi organizzati prima del 2005 norì erano regolamentati sul numero di
ore. quindi ritiene di dare parere f'avorevole.
Alle ore ll:15 esce il cons. Lepre.

Cons. Abbonato - A suo rnodo di vedere questo regcrlarnento ha due indirizzi e cioè da una
parte serve a tutelare e garantisce un trattamenro cli :;oute;;no agli au,jiolesi e videolesi, per cui è
positivo, ma neilo stesso tempo potrebbe favorire gli enti che rilasciano I'attestato del corso di 900
ore.

Pres. Moncada - Esprime la sua contrarietà ,.iicerdo cire r colsi eifettuati prima dl 2005,
non prevedendo durata minim4 non potevano 'Jarc un'acicguata preparazrone profèssionale.

Cons. Potenza - E' di parere contrario perclte sr crarebbe la possibilità a chi ha superato i
corsi prima del 2005 di partecipaÍe, a discapito clella pr,:i*ssionalità. Gli insegnati di sostegno
devono essere professionali.

Alle ore 1l:35, alla chiusuradegli interventi, i[ Fresùdente pone a votazione, per appello
nominale, il parere sul regolarnento sutldetto, il cui rsi$u È ii sep^uenúe:

Presenti I I
Assenti 05 (Buscemi, Lepreo Nlancuso, Reina, e Sr:hier:r)
Favorevoli 07
Astenuti 04 (Moncada, Ciprì, Fanciuso e Ptltenz*)
Contrari 00
Il parere è approvato.
Alle ore 1l:40 il Presidente Moncada scioglie la seciuta.
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